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农商银行机关党总支赴界首开展主题活动

今年 5月 12日是
“5·12”汶川大地震 10
周年纪念日，为发扬新
时代全党不畏艰难，艰
苦奋斗的精神，高邮农
村商业银行机关党总支
组织了机关党总支支
委、机关相关支部书记、

机关第一支部全体成员
前往界首镇，联合我行
界首支部及中共界首镇
教育支部开展了一次内
容丰富，教育意义深刻
的主题活动。

党员干部首先来到
界首镇“华中雪峰大

学”，近距离感受战争年
代军队艰苦的教学环
境。21名党员干部对老
一辈无产阶级革命家的
奋斗精神感触颇多，并
在现场进行了热烈的思
想。在解放战争的 3年
间，该校先后培养输送
了 2万多名师以下军政
干部。党员干部们还参
观了万宇包装和金墩
村。

随后，党员干部们
来到“中共高邮市界首
镇教育支部”，通过观看
该支部宣传视频、阅览
支部档案材料等形式深
入学习本市优秀基层党
支部的先进经验，全体
党员干部们受益匪浅。

农商银行举行合规标兵及“普惠之星”、“服务之星”演讲报告会
近日，农商银行举

行合规标兵及“普惠之
星”、“服务之星”演讲报
告会。全行职工分片区
参加了报告会。

首先进行的是合规
标兵巡回宣讲会。龙虬
支行合规标兵徐飞在报
告中描述了如何践行

“邮你我、福未来”的服
务精神；司徒支行合规
标兵王玉珍就如何处理
合规操作与提升效率的
关系作了演讲。最后，合
规管理部王庆阳总经理
鼓励大家一学先进、树
榜样，树立风险意识，强
化合规观念，践行“合规

标兵”标准。
随后开展了“双

星”先进事迹宣讲报
告。王志伟讲述了普惠
之星周春雨“春风十
里、雨润万家”的工作
精神，她攻坚克难，业
务上是行家里手；她情
系三农，风雨无阻支农
惠农；天道酬勤，普惠
之星当之无愧。王静讲
述了营南支行周志平、
车逻支行周道青的先
进事迹。最后，党群工
作部徐宇清总经理总
结此次演讲的意义，肯
定了基层员工的工作
态度，并号召全行员工
向“双星”开展学习。

赵波在省属企业中层管理人员
贯彻党的十九大精神轮训班上交流发言

5月10日，高邮农商银行
党委书记、董事长赵波参加了
省国资委举办的省属企业中层
管理人员贯彻党的十九大精神
轮训班，并作为优秀学员代表作
交流发言，其发言的题目是《不
忘乡村振兴金融使命 牢记农商
事业核心在党》。

赵波在发言中表示：作为
一名基层干部，能够参加省国
资委组织的十九大专题培训
班，系统学习十九大报告，聆听
党政军学高层领导和专家的解
读，机会难得，经历难忘，收获
颇多，初步解决了学懂、弄清的
问题。一是把坚持党对一切工
作的领导落在实处；二是主营
业务要适应社会主要矛盾变
化；三是自身成长要顺应高质
量发展的时代要求。下一步，将
围绕农商行的本职工作，在做
实上持久用力、久久为功。
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农商银行举办首届职工运动会
5月 5日，高邮农

商银行首届职工运动会
在高邮市外国语学校举
行。总行领导班子全体、
全行 16支代表队共
260余人参加了本次运
动会。高邮市总工会主
席王宏旭、高邮市体育
局副局长宰玉华应邀
出席开幕式。

本次运动会以“快
乐工作、健康生活”为
主题，旨在激励全行员
工以更加昂扬的斗志、
健康的体魄积极投身
到我行各项事业建设
中来。运动会共设100
米短跑、4＊100米接
力跑、拔河、50米拎钱
袋跑、自行车慢骑、投
篮、螃蟹跑、跳绳、乒乓
球、羽毛球等 10个项

目。每个项目都融合了
趣味、互动与竞技：结合
力量与技巧的拔河比
赛，紧张激烈的 100米
短跑、趣味满满的螃蟹
跑等等……

在竞赛现场，经过
一天的激烈角逐，各项

目花落各家，运动员们
在竞技中充分展现了拼
搏竞争、团结协作的集
体荣誉感，更充分体现
了全行在“家文化”建设
中迸发的强大力量和蓬
勃向上的精神面貌。

高邮农商银行与交通银行总行开展合作交流
5月21日下午，交通银行总行

金融市场中心市场营销部处长张
彦、交通银行总行施罗德基金公司
专户处处长柳轩率领交通银行金融
市场团队莅临高邮农村商业银行交
流指导，农商银行董事长赵波、行长
张斌会见了张彦、柳轩一行。

会见时，农商银行董事长赵波
首先对交通银行张彦处长一行的到
来表示热烈的欢迎，接着向张彦一
行介绍了高邮悠久的历史文化、优
越的地理位置、辈出的杰出人物以
及高邮农商银行的发展历程、目前
状况、未来发展规划等。

农商银行行长张斌介绍了高邮

农村商业银行与交行已开展业务合
作情况及下一步合作愿望等；副行
长周家华介绍了农商银行金融市场
部经营状况、开展的业务等情况；农
商银行金融市场部总经理曹炎就具
体业务合作情况及愿望与交行相关
人员进行了具体交流。

交通银行张彦处长、柳轩处长，
以及江苏省分行金融市场部梅百仕
总经理、扬州分行李晋副行长就相
关业务情况一一进行了解答，并向
高邮农商银行行领导介绍了交通银
行在金融市场产品上的特点和优
势，双方均表达了进一步加大合作
力度、拓宽合作广度的愿望。


